
Question au Conseil Municipal de Thonon-les-bains du lundi 24 octobre 2022

Monsieur le Maire,

Nous vous avions interpellé lors du Conseil Municipal de juin, puis lors de celui de juillet au sujet 

de votre politique en matière de périscolaire et de cantine. En effet, un système de jauge, basé sur

le principe du “premier arrivé premier servi” a été mis en place sans consultation préalable de la 

communauté éducative ni des parents à la rentrée de septembre.

Nous dénoncions un manque d'anticipation de votre part, et un défaut grave de communication à 

l'aube de la rentrée scolaire. Vous nous aviez alors répondu et je vous cite “la situation sera sous 

contrôle comme elle l'a toujours été, on a toujours eu des variations, les augmentations que vous 

décrivez sont la reprise des niveaux d'avant Covid”

Force est de constater qu'à ce jour, le système ne fonctionne pas, laissant de nombreux parents 

sur le carreau, sans solution de garde. Les premières personnes impactées sont evidemment 

celles au planning, à savoir majoritairement le personnel de santé, qui de part leur profession ne 

peuvent réserver leur périscolaire 1 mois à l'avance. Dans l'incompréhension, et sans réponses de

votre part, les parents sont descendus dans la rue ce jour pour vous réclamer des solutions et a 

minima un peu de considération.  

Nous vous interpellons à nouveau ce soir pour vous demander ce que vous comptez mettre en 

place pour répondre aux attentes des parents :

• A court terme: 

- Peut on augmenter le nombre d'encadrants afin d'accueillir plus d'enfants ? 

- Serait il possible de donner priorité aux personnes au planning, d'avoir des places 

réservées ?

- Peut on adapter l'outil informatique actuel afin d'ajuster les demandes en temps réel ? 

• A long terme : 

Il nous semble urgent d'anticiper sur les besoins en services publics liés à l'augmentation 

de la population, plus de 20% d'augmentation en demande de périscolaire, pourquoi cette 

hausse n'a pu être appréhendée ? 

Y a t il besoin d'un nouveau groupe scolaire ? La carte scolaire doit elle être retravaillée ? 

De manière plus large ces questions se posent également en matière de santé, de voirie 

ou encore d'accès aux logements. 

Salutations républicaines,

Sophie Parra d'Andert pour le Groupe Nouvelle Ere


